

Fecha: 30-01-2025 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera

Tipo: Noticia general
Título: Citan al Consejo Superior de la PUC donde se dará a conocer el nombre del nuevo rector

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida

Citan al Consejo Superior de la PUC donde se dará a conocer el nombre del nuevo rector





Pág.: 26 Cm2: 113,3

El 1 de julio de 2024 comenzó formalmente la búsqueda para dar con la nueva máxima autoridad de la Pontificia Universidad Católica (PUC) que sucederá en el cargo al aún rector Ignacio Sánchez. Ese extenso camino está a un paso de llegar a su fin y de no mediar nada extraño, será este jueves. ¿Por qué? El Honorable Consejo Superior (HCS) de la casa de estudios, compuesto por 42 representantes de los diversos estamentos de la comunidad, fue finalmente convocado

para esta jornada. La idea es que ahí el cardenal Fernando Chomali, en su calidad de Gran Canciller de la universidad, les dé a conocer el nombre del elegido. Así las cosas, durante este jueves se conocería a quién suceda a Sánchez en un cargo que ha ejercido por tres periodos. Por ahora, el hermetismo se ha tomado la víspera del nombramiento, aunque algunos trascendidos han apuntado a que Juan Larraín, director del Instituto de Éticas Aplicadas, correría con ventaja.